

# Le public au rendez-vous des portes ouvertes à l'institut Saint-Joseph

DNA - 5 février 2025

Samedi 1<sup>er</sup> février, le public est venu nombreux aux portes ouvertes de l'école et du collège Saint-Joseph. Les élèves ont guidé les visiteurs pour faire découvrir les lieux et les classes avec leurs spécificités.

À l'école et au collège Saint-Joseph, l'approche pédagogique permet d'allier la théorie et la pratique par des sorties ou des rencontres qui débouchent sur des réalisations concrètes. C'est notamment le cas en 6<sup>e</sup> Botanica où à la suite d'une sortie dans le Ried, l'accent a été mis sur la découverte de la nature avec la création d'herbiers imaginaires et sur l'aspect scientifique.

Au primaire, les élèves de CM1 et CM2 ont travaillé sur plusieurs projets dont la création de son propre microbe. Un prototype a été préparé en classe et c'est à la maison que les élèves

ont inventé leur bactérie ou leur virus en respectant le cahier des charges. Le résultat, sorti de l'imagination des enfants, en a interpellé plus d'un lors des portes ouvertes de l'établissement samedi 1<sup>er</sup> février.

Les options proposées ont par ailleurs suscité l'intérêt du public. C'est le cas pour la chorale et les arts du spectacle. Les élèves ont eu le privilège de participer au concert des "15 000 voix pour les plus belles chansons françaises" donné au Zénith de Strasbourg ce dimanche 2 février. Tous étaient confiants puisque la cheffe de chœur n'est autre que leur enseignante, Virginie Kléthi.

## Se former aux métiers de la sécurité

L'option des cadets de la sécurité civile, encadrée par Hubert Wetterwald, pompier volontaire depuis 40 ans, est assez rare pour être soulignée. Dans le



Les microbes exposés par les primaires ont interpellé le public. Photo Véronique Pradeau

Bas-Rhin, seuls quatre établissements la proposent.

L'objectif est de former aux métiers de la sécurité et aux gestes de première secours. L'option

s'adresse aux élèves de 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>. En octobre dernier, les 12 collégiens inscrits ont eu la possibilité de participer au plan NOVI (NOMBREUSES VICTIMES) qui

s'est déroulé au Haut-Koenigsbourg et qui a mobilisé 600 personnes.

De nombreux parents se sont renseignés sur l'option Numé-

rique et e-sport. C'est le cas de Céline dont son fils va entrer en 6<sup>e</sup> en septembre. « Mon fils ne joue pas spécialement au jeu vidéo. Ce qui l'intéresse, c'est la bureautique et la programmation. » Cette option qui se déroule sur les quatre années de scolarité, de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>, se fait en partenariat avec l'Alsace e-sport arena de Strasbourg.

Certains poursuivent leurs études en seconde générale et technologique, d'autres en seconde professionnelle. C'est le cas d'Alicia, présente au café des lycéens. Passionnée de mode, elle poursuit ses études à Colmar pour passer un bac Pro MMV (Métiers de la mode vêtements) avant de s'orienter vers le management du luxe et de la mode. Elle a préparé son orientation dès la 5<sup>e</sup> en vie de classe et au CDI.

## • Ve. Pra.

Plus d'infos au 03 88 58 18 28 ou college-matzenheim.fr.